

**SOLICITUD PREMIOS VOLUNTARIADO +ORANGE****DATOS DE CONTACTO DE LA ENTIDAD**

---

<b>Nombre de la entidad</b>	TRIPLE
<b>CIF</b>	B87980090
<b>Dirección</b>	Calle Ferraz, 56
<b>CP</b>	28008
<b>Población</b>	Madrid
<b>Provincia</b>	Madrid
<b>Email</b>	
<b>Web</b>	www.tripleferraz.com

**Redes sociales**

<b>Instagram</b>	<a href="https://www.instagram.com/tripleferraz?igsh=a3A2cDQ3NnVoZDZt">https://www.instagram.com/tripleferraz?igsh=a3A2cDQ3NnVoZDZt</a>
<b>Linkedin</b>	<a href="https://www.linkedin.com/company/tripleferraz/">https://www.linkedin.com/company/tripleferraz/</a>
<b>Twitter</b>	<a href="https://x.com/triple_ferraz?s=11">https://x.com/triple_ferraz?s=11</a>
<b>Otra</b>	

**Fecha de creación de la entidad:** 19/02/2018

## DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

---

### Nombre del proyecto:

Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España

**Categoría a la que te presentas** Soluciones tecnológicas con Impacto Positivo

### Descripción del proyecto (Misión)

El Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España es un proyecto diseñado para empoderar a personas emprendedoras migrantes y refugiadas, promoviendo su inclusión económica y social mediante el uso de tecnología avanzada.

Este Programa ofrece una plataforma digital innovadora, creada por Bridge for Billions, basada en metodologías de incubación del MIT y utiliza un chat guiado por IA, específicamente una solución personalizada de Chat GPT, que acompaña a los emprendedores a lo largo de los módulos de formación. La plataforma proporciona herramientas digitales para desarrollar un plan de negocio, realizar proyecciones financieras, evaluar el impacto social y establecer estrategias de crecimiento sostenible.

La misión principal es fomentar un ecosistema inclusivo y colaborativo, donde personas migrantes y refugiadas puedan transformar sus ideas en empresas sostenibles. Además, se ofrecen talleres de IA y Chat GPT para que las personas emprendedoras puedan integrar estas tecnologías en sus propios procesos de negocio, potenciando así su capacidad de innovación.

El Programa está alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030, centrado en promover el desarrollo económico equitativo, y la inclusión social. En concreto, el Programa está alineado con los siguientes ODSs: 4 Educación de calidad, 5 Igualdad de género, 8 Trabajo decente y crecimiento económico, 11 Ciudades y Comunidades Sostenibles y 17 Alianzas para lograr los objetivos.

Por su corta duración (de 4 a 6 meses), la cualificación intensiva, el método probado, la metodología learning by doing y su estructura flexible y escalable, el Programa se puede replicar en otras regiones y colectivos vulnerables con un impacto extraordinario.

El Programa se lleva a cabo simultáneamente en la Red internacional Conecta en Italia, España y Sudáfrica, apoyando la capacidad internacionalizadora de los proyectos.

En España, el Programa está gestionado por la alianza de 4 organizaciones:

TRIPLE: Firma de espacios ecológicos de coworking y eventos, y una red de innovación ecosocial. Lugar de encuentro y trabajo en el que se fomenta el aprendizaje con laboratorios de acción y trabajo colaborativo, funcionando como incubadora de emprendimiento innovador y de ecosistema de agentes de cambio con un impacto positivo en la sociedad, la economía y el planeta.

United Way: Asociación que diseña y lidera sinergias entre empresas, instituciones, entidades sociales y ciudadanía para empoderar a personas en situación vulnerable.

Forman parte de una red mundial que, desde 2016, desarrolla proyectos de impacto social en España, Italia y

Portugal, especialmente a través del voluntariado corporativo, para mejorar los tres indicadores de equidad que la ONU señala como imprescindibles: salud, educación y empleabilidad.

Karibu, amigos del pueblo africano: Asociación, organización no gubernamental, sin ánimo de lucro, independiente, aconfesional y apolítica, que trabaja para el reconocimiento de los derechos fundamentales de las personas inmigrantes y refugiadas.

Catalyst 2030: Movimiento global de personas y organizaciones innovadoras del cambio social, comprometidas con el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2030, a través del cambio sistémico desde un concepto holístico, que integre al ser humano como base fundamental.

### **Beneficiarios de la entidad y del proyecto**

El Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España beneficia a personas emprendedoras migrantes y refugiadas en España. En su primera edición, el programa ha sido diseñado para apoyar a 175 personas en España, proporcionando mentorías personalizadas, herramientas tecnológicas y acceso a una red de recursos y financiación.

Las personas participantes reciben acompañamiento integral, con un enfoque especial en empoderar a las mujeres migrantes, quienes representan el 64% de las personas beneficiarias, cuando normalmente las mujeres en programas de incubación representan entre el 20% y 35%, según Global Accelerator Learning Initiative, ayudándoles a superar barreras de discriminación y exclusión social. Además, indirectamente se beneficiarán sus comunidades, al generar empleo y promover el crecimiento económico inclusivo.

### **Justificación de impacto positivo del proyecto**

El Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España aborda el desafío de la falta de recursos, redes y oportunidades que enfrentan las personas migrantes y refugiadas en España, que representan un grupo significativo en el sector de emprendimiento. Se estima que más de 360,000 migrantes en España son personas autoempleadas, un sector con gran potencial para contribuir al desarrollo económico. Sin embargo, muchas de ellas carecen de apoyo estructurado para convertir sus ideas en negocios sostenibles.

En la primera edición del Programa en España se recibieron más de 200 solicitudes de acceso, de las que finalmente 86 proyectos se beneficiaron de la incubación.

A nivel global, el impacto positivo del proyecto se mide a través de indicadores como la tasa de finalización del programa (78%), el acceso a financiación (34%) y la creación de empresas sostenibles.

Este Programa no solo facilita la creación de empresas, sino que también ayuda a mejorar la autoestima y la integración social de las personas emprendedoras, ofreciendo un camino hacia la independencia económica y la generación de empleo. Al mismo tiempo, se promueve el cambio sistémico al desafiar las estructuras actuales del ecosistema emprendedor, generando sinergias que favorecen una mayor inclusión y equidad, ya que las personas de este perfil muchas veces carecen de contactos, red para networking o conocimientos suficientes para montar una empresa en un país extraño

Más de 140 personas mentoras voluntarias, profesionales y expertas en diferentes ramas, ayudan a empoderar a personas migrantes y refugiadas emprendedoras de diversos orígenes, mientras desarrollan sus proyectos comerciales en España. Este programa también ayuda a estas personas voluntarias a desarrollar sus habilidades de liderazgo y coaching mientras aprenden sobre herramientas innovadoras y tecnológicas, e invitándoles a formar parte de la Comunidad Conecta.

### **Uso de la digitalización, la conectividad y desarrollo tecnológico**

El Programa de Incubación es un claro ejemplo de cómo la digitalización y el desarrollo tecnológico pueden facilitar el crecimiento y la inclusión social. Con una herramienta 100% digital, con la conectividad como base, las personas emprendedoras, tras tan solo 6 meses, salen con un Business Plan validado, aprendizajes en las áreas de negocio imprescindibles, así como con una red de contactos que les ayudarán a seguir creciendo.

El Programa utiliza una plataforma digital avanzada desarrollada en el Massachusetts Institute of Technology (MIT), que permite a las personas emprendedoras participar en módulos interactivos de aprendizaje, guiados por un sistema de inteligencia artificial basado en Chat GPT. La plataforma interactiva permitirá recibir retroalimentación en tiempo real sobre su progreso, ajustando dinámicamente el contenido y los ejercicios a su nivel de desarrollo, ofreciendo apoyo 24/7. Además, para las formaciones específicas de capacidades de comunicación, se utilizarán herramientas avanzadas de realidad virtual inmersiva para simular presentaciones en un entorno realista.

El método de incubación que soporta el Programa, combina grandes metodologías entre las que se encuentran: Disciplined Entrepreneurship del MIT por Bill Aulet, Business Model Canvas de Osterwalder, Lean Startup de Eric Ries, Blue Ocean Strategy de Kim & Mauborgne, Design Research Methods de Hanington y Design Thinking de Tim Brown, consiguiendo la combinación perfecta entre: técnicas pedagógicas, tecnología, apoyo personalizado y una comunidad necesaria para capacitar y guiar a personas emprendedoras de todo el mundo mientras construyen su negocios.

Las personas emprendedoras podrán practicar y simular la presentación de su "pitch" en diferentes escenarios, utilizando gemelos digitales (grabaciones en 360°), recibiendo feedback en tiempo real sobre comunicación verbal y no verbal (entonación, velocidad, volumen, contacto visual, etc.).

El uso de esta plataforma permite una mayor conectividad, facilitando el acceso a recursos globales y a una red de mentores internacionales sin importar la ubicación geográfica.

La herramienta facilita la comunicación directa entre las personas emprendedoras y sus mentores mediante funciones integradas de mensajería y videollamadas. Esto permite a las personas mentoras proporcionar retroalimentación oportuna sobre el trabajo de las personas emprendedoras y ofrece un espacio para hacer preguntas o buscar orientación en cualquier momento.

Las personas mentoras también tienen acceso a la vista administrativa del programa, donde pueden monitorear el progreso de las personas emprendedoras asignadas, revisar sus ejercicios completados y ofrecer consejos específicos basados en la etapa de incubación en la que se encuentra el proyecto.

Los talleres de IA que se ofrecen dentro del programa capacitan a las personas emprendedoras para

incorporar estas herramientas en sus propios procesos de negocio, ayudándoles a automatizar tareas, mejorar la atención al cliente y optimizar sus operaciones.

Esta digitalización no solo mejora la eficiencia del programa, sino que también potencia la capacidad de las personas emprendedoras para innovar y adaptarse a las exigencias del mercado actual, brindándoles una ventaja competitiva significativa.

La herramienta y la metodología del programa está comprobada ya que más de 5.800 personas emprendedoras de 147 países han participado en el programa de apoyo al emprendimiento Conecta Migrants & Refugees. Después de 1 año, el 77% de las Startups siguen activas.

## DIMENSIÓN DE LA EMPRESA

---

Número de empleados de la entidad 5

Ingresos 2023 179.908,86? EUROS

### Principal fuente de los ingresos

Los ingresos de TRIPLE provienen principalmente de la oferta de servicios de coworking y eventos.

En cuanto al Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España, la estructura costes es la siguiente:

Coste anual por entidad: 40.000 EUR (fee de uso de herramienta y RRHH asignados al proyecto); el coste anual total Programa asciende a 160.000 EUR.

En la primera edición del Programa Conecta Migrants & Refugees España, gestionado por la alianza de organizaciones, la financiación de la plataforma de Bridge for Billions fue provista al 100% por JPMorgan y la parte de Recursos Humanos de cada una de las organizaciones integrantes fue absorbida por las propias organizaciones.

Para la segunda edición, 2025, esta JPMorgan sufragará únicamente el 50% de la herramienta. Para sufragar el resto, estamos acudiendo a convocatorias como la de Orange para financiarlo y a funding corporativo.

### Ayudas públicas o privadas y alianzas actuales del proyecto que garantizan la estabilidad del proyecto

La alianza actual aglutina a 4 organizaciones: Karibú-Amigos del pueblo africano, Fundación United Way España, Asociación Catalyst 2030 y TRIPLE.

El Programa Conecta Migrants & Refugees España es gratuito para las personas usuarias y la financiación hasta el momento ha venido de la mano de JP Morgan y de las organizaciones integrantes de la alianza.

Nuestro modelo de gestión se basa en la colaboración con organizaciones de apoyo al emprendimiento, la diversificación de fuentes de financiación y la creación de asociaciones estratégicas para garantizar la viabilidad económica y social del proyecto.

## SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO

---

**En qué fase está el proyecto** En marcha, es un proyecto recurrente o está en ejecución actualmente

---

### Medición de impacto

A corto plazo, el objetivo del Programa de Incubación es que al menos el 78% de las personas emprendedoras migrantes y refugiadas finalicen con éxito el programa, y que el 56% de los negocios incubados sobrevivan a los dos primeros años. Nos enfocamos en capacitar a las personas participantes para crear empresas sostenibles y fomentar su independencia económica.

A medio plazo, buscamos que el 34% de las personas participantes accedan a financiación tras el programa y que las empresas creadas generen un promedio de 5 empleos por cada negocio. Además, pretendemos mantener una alta tasa de satisfacción del programa, con una evaluación media de 9.5/10 por parte de las personas emprendedoras.

Los indicadores clave son:

Tasa de finalización del programa (objetivo: 78%).

Tasa de supervivencia de las empresas (objetivo: 56% a 2 años).

Acceso a financiación (objetivo: 34%).

Creación de empleo (5 empleos por empresa activa a 2 años).

Satisfacción de las personas emprendedoras, medida por una evaluación promedio de 9.5/10 en las encuestas de personas usuarias.

A través de la plataforma digital, se puede acceder a informes detallados y datos en tiempo real sobre el progreso de las personas emprendedoras, lo que facilita la evaluación continua y permite realizar ajustes estratégicos durante el Programa.

### ¿Cómo crees que el premio y reconocimiento de +O puede ayudar a tu proyecto social?

El premio y reconocimiento de +O ayudarían al Programa Conecta Migrants & Refugees España al proporcionarnos visibilidad y recursos financieros clave para la segunda edición del programa. Este apoyo permitiría ampliar nuestro alcance y beneficiar a más personas emprendedoras, ayudándoles a superar barreras económicas y sociales mediante la creación de negocios sostenibles.

Además, impulsaría nuevas alianzas estratégicas con ONGs y empresas interesadas en soluciones tecnológicas con impacto social. Esto facilitaría la integración de herramientas tecnológicas innovadoras, como nuestra plataforma de incubación basada en IA, en iniciativas de Responsabilidad Social Corporativa (RSC), maximizando así el impacto social.

El premio también posicionaría a Conecta Migrants & Refugees España como un referente en innovación social y tecnológica, fortaleciendo nuestra misión de inclusión económica y acelerando la creación de un ecosistema empresarial más diverso y sostenible.

Conecta Migrants and Refugees España representa una oportunidad única para promover la inclusión y el

desarrollo económico a través del emprendimiento y las nuevas tecnologías. Estamos comprometidos a trabajar en colaboración con diversas partes interesadas para hacer realidad nuestra visión de un ecosistema empresarial más diverso, resiliente y sostenible.

Agradecemos la oportunidad de presentar nuestro proyecto al XIII Premio Voluntariado O+, y esperamos contribuir al fortalecimiento del emprendimiento social en nuestro territorio.

### **Crecimiento del proyecto, escalabilidad, monetización, futuras alianzas**

El Programa de Incubación Conecta Migrants & Refugees España tiene un alto potencial de crecimiento y escalabilidad. En primer lugar, la plataforma digital, basada en tecnología MIT y soportada por un chat personalizado con IA, permite a las personas emprendedoras acceder al programa desde cualquier ubicación, facilitando la expansión a nivel nacional e internacional. Esta flexibilidad tecnológica nos brinda la posibilidad de replicar el programa en otras regiones y adaptarlo a diferentes colectivos, como mujeres emprendedoras (en España se enfrentan a desafíos relacionados con la financiación, la conciliación, los sesgos de género y el acceso a redes), o zonas rurales.

Nuestro modelo de escalabilidad se basa en dos pilares: primero, el crecimiento del impacto directo sobre las personas emprendedoras migrantes y refugiadas. En segundo lugar, la posibilidad de replicar el modelo para distintos perfiles de personas emprendedoras en otros sectores, garantizando un impacto más amplio y diversificado.

En términos de sostenibilidad, nuestro modelo de negocio depende de una combinación de financiación filantrópica, colaboraciones público-privadas, subvenciones y patrocinios corporativos. Contamos con el apoyo de organizaciones como JP Morgan & Chase Co., que ha financiado el uso de la herramienta del programa en su primera edición, y estamos explorando nuevos socios estratégicos interesados en acciones de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) y diversidad, equidad e inclusión (DEI).

La venta del Programa como un servicio a empresas y organismos también representa una fuente potencial de ingresos a medio plazo. Las empresas cliente compran estos programas de incubación por varias razones estratégicas:

Para las corporaciones, el valor reside en mejorar su reputación como promotores de la innovación y del impacto social, además de fomentar una cultura interna de responsabilidad y sostenibilidad. Estos programas también les permiten identificar oportunidades de colaboración con startups innovadoras, crear nuevas líneas de negocio o productos, e incluso invertir en nuevas tecnologías. Además, contribuyen al desarrollo de ecosistemas emprendedores, lo que refuerza la presencia de la empresa en mercados emergentes o sectores de interés.

Por otro lado, los gobiernos y agencias de desarrollo suelen invertir en estos programas como parte de sus iniciativas de creación de empleo, apoyo a la innovación local y reducción de desigualdades socioeconómicas. La incubación de empresas emergentes fomenta el crecimiento económico a través de la creación de startups sostenibles, que a su vez generan empleos y contribuyen al desarrollo tecnológico y económico de la región. Estos programas también ofrecen datos y reportes detallados que ayudan a las entidades públicas a medir el

impacto social y económico, justificando así su inversión.

Las futuras alianzas serán clave para nuestro crecimiento. Estamos en conversaciones con entidades y con ONGs internacionales para ampliar la red de apoyo a emprendedores en riesgo de exclusión. Además, el premio +O nos ayudaría a establecer relaciones con empresas que buscan soluciones tecnológicas con impacto social, acelerando nuestro crecimiento y maximizando nuestro impacto.

## DATOS DEL REPRESENTANTE LEGAL DE LA ENTIDAD

---

**Nombre** Raquel \_\_\_\_\_  
**Apellido** Traba Galisteo \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS DE LA PERSONA DE CONTACTO

---

**Nombre** Laura \_\_\_\_\_  
**Apellido** García de Enterría \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DATOS PADRINO +O O DEL EMBAJADOR DE LA FUNDACIÓN/ASOCIACIÓN/PROYECTO

---

**Nombre** Pilar \_\_\_\_\_  
**Apellido** Alfaro Ortiz \_\_\_\_\_  
**Email** \_\_\_\_\_  
**Teléfono móvil** \_\_\_\_\_

## DOCUMENTACIÓN ADJUNTA

---

**Descárgate la plantilla y rellénala.**

triple-\_conecta\_migrants\_&\_refugees\_espana.pptx

---

**Añadir logo de la entidad (opcional)**

logo-triple-02.jpg

---

**Añadir imagen del proyecto (opcional)**

logo\_conecta\_(blanco\_sobre\_azul).jpeg

---